

01.12.2023 / WhatsApp-Gruppe „Israel at war – daily updates“

Die 8. Woche

Aus persönlicher Sicht

Diese Woche markierte den Beginn der Freilassung von Geiseln aus der Gefangenschaft in Gaza (minds 50 Tage). Etwa 70 Israelis und etwa 30 thailändische Arbeiter, die hier in der Landwirtschaft arbeiteten, wurden freigelassen.

Unter denen, die bisher nicht freigelassen wurden, ist Noa Argamani.

Die 26-jährige Studentin Noa wurde von der Nova-Party in Reeim entführt. Zusammen mit ihr wurde auch ihr Partner Avinatan Or entführt.

Noas Entführung, die unbeschreiblich schrecklich ist, wie all die brutalen Entführungs- und Mordtaten, die am 7.10.23 stattfanden.

Diese Geschichte hat noch eine weitere tragische Seite. Noa ist die einzige Tochter von Liora und Yaakov Argamani.

Liora, in China geboren, ist von Beruf Krankenschwester und kam vor etwa 30 Jahren nach Israel zur Spezialisierung.

Liora verband ihr Schicksal mit Israel, nachdem sie Yaakov Argamani, einen israelischen Staatsbürger, geheiratet hatte.

Liora arbeitete im Gesundheitswesen in Be'er Sheva.

Vor etwa einem Jahr erkrankte Liora an Krebs und heute befindet sich die Krankheit im vierten Stadium.

Bis zu ihrer Entführung war Noa diejenige, die die Behandlung der Mutter leitete.

Vor ein paar Tagen wurde Liora im Rollstuhl sitzend fotografiert und bat mit bewegenden Worten jeden, der Einfluss hat, darum, sich für die Freilassung von Noa, ihrer wunderschönen Tochter, einzusetzen, damit sie Noa sehen kann, bevor es zu spät ist.

Liora fügte hinzu und sagte, dass, falls es ihr nicht gelingen sollte, Noa zu sehen, sie möchte, dass man Noa erzählt, wie sehr sie ihre Tochter bis zum Ende ihres Lebens geliebt hat.

Noas Vater Yaakov ist vor Traurigkeit zusammengebrochen.

Und wir beten und bitten darum, dass Noa sofort zurückgebracht wird, damit sie ihre Mama noch einmal lange umarmen kann.

Naomi Ehrlich Kuperman

Gesendet mit WhatsApp-Gruppe "Israel at war - daily updates" am 1. Dezember 2023
